

Il a hacké les États-Unis pour trouver des OVNIS

[Gary McKinnon](#) est un hacker britannique devenu célèbre au début des années 2000 pour avoir infiltré les systèmes informatiques du gouvernement des États-Unis, y compris ceux du Pentagone et de la NASA. Son but, selon ses propres déclarations, était de trouver des preuves de l'existence d'ovnis et de technologies extraterrestres que le gouvernement américain aurait dissimulées. McKinnon a réussi à accéder à des milliers d'ordinateurs en exploitant des failles de sécurité basiques, ce qui a provoqué un tollé international et une demande d'extradition vers les États-Unis, où il risquait jusqu'à 70 ans de prison. L'affaire a suscité un débat intense sur la sécurité informatique, les droits des hackers et la question de l'existence d'ovnis. Finalement, après une longue bataille juridique, l'extradition de McKinnon a été bloquée en 2012 par le gouvernement britannique en raison de son état de santé.

O.V.N.I. - 18 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5